

Con tres finales abre torneo olímpico de campo y pista Río 2016



Río de Janeiro, 12 ago (RHC) Tres de los monarcas coronados hace cuatro años en Londres saldrán hoy a defender sus títulos en otras tantas finales programadas para la jornada de apertura del torneo de atletismo de los Juegos Olímpicos Río 2016.

La primera campeona de la lid será una mujer y emergerá de entre las 37 inscritas para pugnar por el título de los 10 mil metros planos, un evento en el cual salvo que se produzca una sorpresa mayúscula resulta poco probable que el reinado escape a las corredoras africanas y, en particular, a las etíopes.

Reina de la distancia en Beijing 2008 y Londres 2012, así como merecedora de otras tres preseas - incluida una de oro- en los cinco mil metros, la etíope Tirunesh Dibaba encarará en la Ciudad Maravillosa su cuarta Olimpiada y lo hará precisamente con la cuarta mejor marca del año (30:28.53).

El ranking mundial de la actual temporada lo encabeza su compatriota y también participante en Río 2016 Almaz Ayana (30:07.00), secundada por la kenyana Alice Aprot Nawowuna (30:26.94) y Gelete Burka (30:28.47), la tercera etíope inscrita para la justa de este viernes en el Estadio Olímpico.

En la línea de arrancada estará asimismo la medallista de bronce de Londres 2012, la keniana Vivian Jepkemoi Cheruiyot, quien posee marca personal de 30:30.44, pero en 2016 su mejor registro es de 31:36.37.

El segundo cetro en juego será el de los 20 kilómetros de marcha, clasificación masculina, una prueba para la que los chinos Chen Ding (1:17.40), monarca defensor, y Wang Zhen (1:17.36) resultan, al menos en las estadísticas, inalcanzables para sus rivales; ninguno de los dos, sin embargo, bajó de 1:19.12 este año.

Por el contrario, los japoneses Eiki Takahashi (1:18.03), Isamu Fujisawa (1:18.45) y Daisuke Matsunaga (1:18.53) lograron todos sus mejores tiempos en 2016.

Chen se proclamó campeón olímpico cuatro años atrás en la capital británica y fue escoltado por el guatemalteco Erick Barrondo y por su compatriota Wang, que consiguió entonces la presea de bronce.

La tercera final de la jornada será la de impulsión de la bala femenina, una de las especialidades en la cual todavía prevalecen records (mundial y olímpico) de la década de 1980.

Valerie Adams, de Nueva Zelanda, defenderá en Río su reinado ante por lo menos tres rivales de cuidado y buenas marcas: la china Gong Lijao (20.43 metros en la actual temporada), la estadounidense Michelle Carter (20.21) y la alemana Christina Schwanitz (20.17).

Admas tiene registro personal de 21.24, pero este año solo disparó hasta 20.19, una cota distante del récord olímpico establecido en 1980 por Ilona Slupianek, de la extinta República Democrática Alemana (22.41), y aún más de la primacía mundial (22.63) en poder de Natalia Lisovskaya, de la desaparecida Unión Soviética, desde 1987.

(Tomada de Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/102580-con-tres-finales-abre-torneo-olimpico-de-campo-y-pista-rio-2016>



Radio Habana Cuba